

18.01.2019

Neue Kläranlage für Dörrwalde im Plan

GROSSRÄSCHEN (ab) Zur Einwohnerversammlung sind die Bewohner des Großräscher Ortsteiles Dörrwalde am kommenden Mittwoch (23. Januar) eingeladen. Zu den Themen des Abends gehört der Bau einer neuen Kläranlage im Dorf. Vertreter des Wasserverbandes werden die Pläne erläutern. Zur Diskussion stehen gleichfalls anstehende Erschließungsmaßnahmen, insbesondere im Dörrwalder Mühlenweg. Die Einwohnerversammlung beginnt um 18 Uhr im Versammlungsraum der Freiwilligen Feuerwehr in der Lindenstraße.